

WARTA

Satgas Pamtas Kewilayahan RI-PNG Yonif 527/BY Bantu Giat Bakar Batu Bersama Masyarakat Kampung Bomomani Distrik Mapia Dogiyai

Achmad Sarjono - DOGIYAI.WARTA.CO.ID

Jul 13, 2023 - 11:53



DOGIYAI - Bertempat di Kampung Bomomani tepatnya di rumah Mina Tebay Satgas Yonif 527/BY bersama Personel Koramil 1705-06/Mapia membantu masyarakat dalam acara 100 hari meninggalnya orang tua Sdri. Mina Tebay.

Sersan Dua Aliku Wenda yang merupakan salah personil Satgas Yonif 527/BY, Kamis (13/7/2023) mengatakan "Beberapa hari yang lalu Ibu Mina Tebay datang langsung ke Pos Mapia langsung mengundang kami dan anggota Koramil agar datang ke acara 100 hari Almarhum orangtuanya di Kampung Bomomani.

Yang bersangkutan juga menyampaikan bahwa kegiatan tersebut akan diawali dengan kegiatan memasak tradisional dengan bakar batu dan disusul dengan doa-doa keluarga.

Menanggapi hal tersebut kami tidak semerta-merta datang ke acara Undangan saja tetapi kami berniat datang lebih awal untuk berperan serta.

Adapun yang menjadi tujuan utama disini ialah kita hadir membantu sebisa mungkin apa yang bisa kita bantu sehingga kehadiran kita dapat dirasakan ditengah tengah masyarakat sehingga harapannya tidak ada lagi ruang ataupun jarak antara Apkam khususnya TNI dengan masyarakat," Ujarnya.

Danpos Mapia Letda Inf Muryadi, menegaskan. "Kegiatan seperti ini merupakan kegiatan teritorial yang terus menerus kita lakukan, salah satunya dengan metode Komsos (Komunikasi Sosial) ini. Metode yang kita lakukan selalu berubah-ubah tergantung dengan situasi dan kondisi contohnya kegiatan membantu masyarakat dalam penyiapan masakan tradisional dengan cara bakar batu ini merupakan kearifan lokal dari masyarakat Papua dan tentunya kita belum pernah melakukan, sehingga ini akan kami jadikan pengalaman yang berarti bagi kami. Selain kita bisa beradaptasi dengan kearifan lokal setempat, keberadaan kita diakui bahwa TNI ada ditengah tengah masyarakat," imbuhnya.

Sementara itu Ibu Mina Tebay mengaku senang karena Acara dirumahnya dapat terselenggara dengan baik dan Bapak-bapak TNI banyak membantu dalam acara penyiapan memasak tradisional bakar batu, saya mengucapkan terima kasih kepada personel Satgas Pamtas Kewilayahan RI-PNG Yonif 527/BY dan Koramil 1705-Mapia. (Pos Mapia)